

From: Grassy Mountain (CEAA/ACEE) <ceaa.grassymountain.acee@canada.ca>

Sent: May 14, 2019 2:26 PM

To: Grassy Mountain (CEAA/ACEE) <ceaa.grassymountain.acee@canada.ca>

Subject: Update regarding the Grassy Mountain Coal Project: Information Request Package 5 / Mise à jour concernant le projet de mine de charbon Grassy Mountain: Groupe 5 de demandes de renseignements supplémentaires

(Le français suit)

Dear Participants,

The Joint Review Panel for the proposed Grassy Mountain Coal Project (the Project) has requested additional information from Benga Mining Limited (the Proponent). Information Request Package 5 can be accessed on the Canadian Environmental Assessment Registry for the Project.

Link: <http://ceaa-acee.gc.ca/050/evaluations/document/129667?culture=en-CA> (CEAR #215)

The Joint Review Panel has completed its review of the information submitted by the Proponent and has considered all comments received in response to the public comment period which ended on January 21, 2019.

Next steps in the environmental assessment

The Joint Review Panel Agreement outlines the Terms of Reference and the steps for the environmental assessment process, and can be viewed at the following link: <https://www.ceaa-acee.gc.ca/050/evaluations/document/124445?culture=en-CA> (CEAR #80). The Joint Review Panel is currently proceeding with Stage 1 - Review of the Environmental Impact Assessment (EIA) Report and Supplemental Information.

The Joint Review Panel has considered all submissions received during the public comment period held from November 5, 2018 to January 21, 2019 on the sufficiency and technical merit of the EIA and related information from the proponent available on the public registry. The Joint Review Panel's review of information on the record is now complete. The Joint Review Panel has determined that additional information is required to complete the EIA, and in order to meet the requirements outlined in the Joint Review Panel Agreement for the Project and the Panel's Terms of Reference, before proceeding to a hearing.

The Joint Review Panel has asked the Proponent to provide a timeline for completion of its responses to the information requests. This anticipated timeline will be posted to the Registry once received. The Joint Review Panel will allow for the public review of, and comment on, any additional information it receives from the Proponent in response to the 81 information requests that have been issued in Packages 1-5. The length and timing of the public comment period on the additional information will be determined by the Joint Review Panel at a future date.

Participants are encouraged to check the Registry regularly to review documents related to the environmental assessment of the Project by the Joint Review Panel. A summary that provides internet links to the main documents associated with the environmental assessment can be accessed at the following link: <https://ceaa-acee.gc.ca/050/documents/p80101/125996E.pdf> (CEAR #97)

You are receiving this message as a member of the distribution list for the environmental assessment of the Project. If you would prefer not to receive emails regarding this environmental assessment, please send a message to CEAA.GrassyMountain.ACEE@canada.ca.

Sincerely,

Panel Secretariat
Grassy Mountain Coal Project
Canadian Environmental Assessment Agency
22nd Floor, 160 Elgin St. Ottawa ON K1A 0H3
Telephone (Toll-free): 1-866-582-1884
CEAA.GrassyMountain.ACEE@canada.ca

Chers participants,

La commission d'examen conjoint du projet de mine de charbon Grassy Mountain (le projet) a fait la demande de renseignements supplémentaires auprès de Benga Mining Limited (le promoteur). Le groupe 5 de demandes de renseignements peut être consulté sur la page du projet au registre de l'Agence canadienne d'évaluation environnementale.

Lien : <https://ceaa-acee.gc.ca/050/evaluations/document/129667?&culture=fr-CA> (RCÉE #215)

La commission d'examen conjoint a complété son examen des renseignements envoyés par le promoteur au sujet du projet en tenant compte de toutes les soumissions reçues au cours de la période de consultation publique qui s'est terminée le 21 janvier 2019.

Étapes suivantes pour l'évaluation environnementale

L'entente concernant la constitution de la commission d'examen conjoint décrit le mandat de la commission et les étapes du processus d'évaluation environnementale, et peut être consulté au lien suivant: <https://www.ceaa-acee.gc.ca/050/evaluations/document/124445?&culture=fr-CA> (RCEE #80).

La commission d'examen conjoint poursuit présentement à l'Étape 1 – Examen du rapport d'étude d'impact environnemental (EIE) et des renseignements supplémentaires.

La commission d'examen conjoint a considéré toutes les soumissions reçues au cours de la période de consultation publique tenue du 5 novembre 2018 au 21 janvier 2019 au sujet du caractère suffisant et du mérite technique de l'EIE et des renseignements afférents sur le Registre. L'examen par la commission des renseignements inclus au dossier de l'évaluation environnementale est désormais complet. La commission d'examen conjoint a déterminé que des renseignements supplémentaires sont nécessaires pour compléter l'EIE, afin de respecter les exigences de l'entente concernant la constitution de la commission, ainsi qu'à son mandat, avant de procéder à une audience publique.

La commission d'examen conjoint a demandé que le promoteur fournisse un échéancier quant l'obtention des réponses aux demandes de renseignements supplémentaires. L'échéancier prévu par le promoteur sera affiché au Registre. La commission d'examen conjoint permettra ensuite au public

d'examiner et de commenter les renseignements supplémentaires qu'elle recevra du promoteur en réponse aux 81 demandes envoyés en groupe de 1 à 5. La commission établira ultérieurement les dates et la durée de la période de consultation publique sur les renseignements supplémentaires.

Les participants sont invités à consulter le registre régulièrement pour les plus récents documents portant sur l'évaluation environnementale du projet par la commission. Une fiche de renseignements fournissant les liens Internet aux documents principaux liés à l'évaluation environnementale peut être consultée au lien suivant : <https://ceaa-acee.gc.ca/050/documents/p80101/125996E.pdf> (RCEE #97).

Vous recevez ce message en tant que membre de la liste de distribution pour l'évaluation environnementale du projet. Si vous préférez ne pas recevoir de messages concernant cette évaluation environnementale, prière d'envoyer un message à CEAA.GrassyMountain.ACEE@canada.ca.

Sincèrement,

Secrétariat de la commission
Projet de mine de charbon Grassy Mountain
Agence canadienne d'évaluation environnementale
22e étage, 160, rue Elgin, Ottawa ON K1A 0H3
Téléphone (sans frais): 1-866-582-1884
CEAA.GrassyMountain.ACEE@canada.ca